

Ewald Frank

Krefeld le 01 avril 1984, 15:00

**CITATIONS DU SERMON « LE SEPTIÈME SCEAU » DE FRÈRE
BRANHAM**

NOUS DEVONS ÊTRE D'ACCORD AVEC LA PAROLE DE DIEU !

N° 3

(Retransmis le 21 août 2024)

Louanges et remerciements soient rendus au Seigneur ! Si cela dépendait de mon état physique, alors je devrais en fait rester assis. C'est bien plus fatigant d'être ici devant que d'être assis là.

Cependant, nous sommes reconnaissants à Dieu –et j'espère que nous le sommes tous– et cela du plus profond de notre cœur, pour le grand privilège qu'Il nous a accordé en nous révélant Sa parole, et qu'Il nous y garde.

Frère Russ a déjà remercié pour les instruments, et je dois avouer que j'écoute avec joie la musique, mais je ne peux pas juger si cela est toujours vrai ou non. J'aime simplement écouter de la musique. Mais quand le jeune frère est arrivé aujourd'hui qu'il a dit étant tout horrifié : « C'est impossible ! On ne peut pas écouter ça ! » ; alors je me suis dit en moi-même : « Regarde ! Là, là il y a l'oreille d'un spécialiste. Tous les autres n'écoutent que de la musique, mais lui, il n'écoute pas la musique, mais il écoute les fausses notes, et ensuite il dit : Tout doit être accordé ». J'ai premièrement regardé pour comprendre que c'était nécessaire.

Et par là, je veux faire le lien avec le fait d'être en accord avec la parole de Dieu. Il y a tellement de personnes dans le public qui écoutent et qui pensent : « Oui, tout cela c'est la parole de Dieu », oui, on appuie bien toutes les touches, on touche ici un peu tel ou tel passage biblique, comme avec le système du clavier à dix doigts, et les gens ne remarquent même pas qu'il n'y a pas du tout une harmonie, pas du tout de concordance ! Mais le spécialiste, le spécialiste, il écoute ici, il écoute là, et il dit : « Oh ! Ce n'est pas possible, on ne peut pas écouter ça, il faut que ce soit accordé ».

Qui veut se laisser accorder ainsi par le Seigneur ? Nous tous, nous tous, de tout notre cœur. Qui voudrait, oui, qui voudrait pouvoir discerner toutes les fausses notes de la même manière ? Ah oui, n'est-ce pas ! Tout le monde veut le faire. Et maintenant, tout le monde veut être bien un musicien spécialiste, mais il faut de temps en temps aussi être un peu attentif. Si on ne l'est pas ou si on ne le devient pas, alors on perd.

Par la grâce de Dieu, nous ne voulons pas seulement faire partie de ceux qui disent seulement : « La musique c'est la musique, et la prédication c'est

la prédication », non. Nous aimerions, comme le frère Branham le dit dans une prédication : Nous voulons être dans l'Esprit du compositeur, dans l'Esprit de celui qui a donné la parole, et être en accord avec Lui, être dans toute la symphonie de Dieu, s'y plonger sans qu'il n'y ait de discordance ou de notes qui ne sont pas accordées. Qui voudrait expérimenter cela ? Qu'à la fin des temps, tout soit véritablement en harmonie divine.

Et nous l'avons déjà lu comme promesse dans le prophète Ésaïe, que Dieu, le Seigneur, a pris des résolutions dans les cieux et sur la terre ; et Son bras est tendu sur les peuples : Qui le détournera ? (Ésaïe 14 : 27). La droite du Seigneur est élevée et la droite du Seigneur conserve la victoire (Psaume 118 : 16). Et même le diable devra s'incliner, et à la fin, lui aussi sera saisi et jeté dans l'étang de feu ; et alors nous n'entendrons plus jamais parler de lui et nous ne le verrons plus. (Apocalypse 20 : 10). Ce sera un beau jour.

Nous nous demandons parfois pourquoi Dieu permet toutes ces choses. Je l'ai sans doute dit ici mercredi soir ; oui, j'ai dit que Dieu prend des chemins étranges avec Son peuple. Il a pu permettre qu'Abel soit tué, et a posé un signe sur Caïn pour que personne ne puisse le tuer ! Imaginez-vous un peu cela ! Si nous avions à décider, alors nous dirions : « Oh ! Mon cher ami, maintenant c'est terminé pour toi, alors c'en est fait de toi ! ». Et Dieu, Il a des voies complètement différentes. « *Qui a connu la pensée du Seigneur ? Qui a été son conseiller ?* » (Romains 11 : 34). Aucun de nous n'a été consulté, et aucun ne le sera.

Mais nous cherchons Dieu parce que Dieu nous a cherchés ; et nous parlons avec Dieu parce que Dieu nous a parlé. Et nous sommes très reconnaissants de ce qu'en ces jours, nous pouvons avoir le lien clair et le vrai lien avec Dieu, et de ce que nous pouvons, comme je l'ai déjà dit, nous pouvons nous laisser accorder avec la parole et être divinement accordé. Que cela nous soit donné à tous.

Je voudrais encore lire très brièvement quelques passages des saintes Écritures, puis aussi quelques citations du livre « Le septième sceau ». Je lis du prophète Ésaïe chapitre 38. Je lis à partir du verset 15 :

« Que dirais-je maintenant, puisqu'il m'a donné sa promesse et qu'il l'a aussi accomplie ? je marcherai tranquillement toutes mes années malgré l'angoisse de mon âme. Ô Seigneur, c'est de cela que l'on vit, et c'est en cela qu'est la vie de mon esprit. Ainsi, tu me rendras la force et la vie. Voici, la souffrance amère est devenue mon salut ; car tu as préservé ma vie de la fosse de destruction, car tu as jeté tous mes péchés derrière toi ».

Puis vient le verset 19 :

« Le vivant, le vivant, c'est celui-là qui te loue, comme je le fais aujourd'hui ».

Peut-être jusqu'ici pour cette parole. Dieu a fait des promesses. Il en a accompli plusieurs, et Il accomplira encore le reste. Nous pouvons nous fier à Dieu à cent pour cent. Nous ne devons pas le devancer, mais nous ne devons pas non plus être à la traîne, loin derrière. Mais s'Il nous accorde grâce, nous voulons avancer au même pas que Sa parole et Son Esprit, en accord avec l'Ancien et avec le Nouveau Testament, avec notre Dieu jusqu'à ce que nos passions de la foi à la vue.

Nous savons, en effet, que le message de la fin des temps est la parole révélée de Dieu. Nous l'avons dit à maintes reprises : Chaque prédication est issue de la parole de Dieu, et nous ramène à la parole de Dieu. Dieu est le Dieu de Sa parole. C'est par la parole qu'Il a créé toute chose ; et sans la parole, rien ne peut être ! Même pour Christ, toutes les prophéties ont été données à l'avance, et chaque parole de Dieu, pour autant qu'elle soit sortie de la bouche de Dieu, fait partie du plan et du programme global de Dieu. Aucune de Ses paroles ne pourra jamais devenir caduc ou manquer. Chacune de Ses paroles s'accomplira comme Dieu l'a dit : C'est en cela que notre foi est ancrée.

Ici, il est dit au verset 19 d'Ésaïe 38 : *« Le vivant, le vivant, c'est celui qui te loue, comme je le fais aujourd'hui »* ; et je pense que cet après-midi, nous allons tous remercier le Seigneur, véritablement le remercier du fond de nos cœurs. Et, la prière commune a un grand avantage, à savoir que tous ceux qui auraient individuellement du mal à ouvrir la bouche pour remercier Dieu, que ceux-là aussi puissent également participer à la prière, et remercier le Seigneur. Des millions d'hommes, des milliards d'anges et des chérubins et des armées peuvent en effet servir le Seigneur et Lui rendre hommage. Il a tout le contrôle, oui, d'un seul coup d'œil. Dieu est très élevé. Nous n'avons pas besoin d'attendre l'un après l'autre pour Le remercier à tour de rôle, mais nous pouvons élever nos voix d'un commun d'accord, et offrir au Seigneur notre remerciement que nous Lui devons.

Je voulais encore lire quelques passages, car la parole de Dieu est tout simplement si précieuse qu'on pourrait en parler jour et nuit et s'y plonger. Dans Ésaïe chapitre 25, à partir du verset 7, il est écrit :

« Et, sur cette montagne, il enlèvera le voile qui enveloppe tous les peuples, et la couverture qui est étendue sur toutes les nations. Il fera disparaître la mort pour toujours ; Dieu, le Seigneur, essuiera les larmes de tous les visages, et il effacera l'opprobre de son peuple partout sur la terre, car le Seigneur l'a promis ».

« *Car le Seigneur l'a promis* ». Voici la promesse : « Il fera disparaître la mort pour toujours, Il essuiera les larmes de nos cœurs ». Alors, lisons à ce sujet la parole d'Apocalypse chapitre 21. Il est dit ici à partir du verset 2 :

« Et je vis descendre du ciel d'auprès de Dieu, la ville sainte, une nouvelle Jérusalem, vêtue comme une épouse parée pour son époux. Puis j'entendis du ciel une voix forte qui disait : Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes ! Il habitera avec eux, et ils seront son peuple, oui, Dieu lui-même sera avec eux. Il essuiera toute larme de leurs yeux, et la mort ne sera plus ; il n'y aura plus ni deuil, ni cri de cris de lamentations, plus de douleur, car les premières choses ont disparu ».

Alléluia ! Gloire à Dieu ! Ici, dans l'Ancien Testament, Dieu l'a exprimé par le prophète Ésaïe. Et il est dit si merveilleusement ici dans Ésaïe 25 verset 8 : « *Car le Seigneur l'a promis* ». Et dans le Nouveau Testament, nous lisons l'accomplissement de ce qui a été annoncé dans l'Ancien Testament : « Oui, Dieu Lui-même sera avec eux, et Il essuiera toutes larmes de leurs yeux, et la mort ne sera plus ». (Apocalypse 21 versets 3-4).

Bien-aimés, comme nous serons reconnaissants et joyeux quand il ne restera plus rien, ni même aucune trace de tout ce qui s'est abattu sur l'humanité à cause de la chute ; oui, il n'y aura plus de péchés, plus de maladies, plus de mort, plus de souffrances, plus de cris, plus de détresses, plus d'enterrements, plus de cimetières, plus de chagrins, plus rien ! Alors la bouche sera remplie de rires, et la louange sortira de la langue. Ça, ce n'est pas une histoire, mais ça, c'est la réalité divine à laquelle toi et moi nous prendrons part par la grâce de notre Dieu ; car Il l'a promis, et ce qu'Il a promis, Il l'accomplira certainement ; ce qu'Il a arrêté, Il l'exécute.

Ensuite, l'autre passage, ici dans le prophète Ésaïe au chapitre 49, juste pour vous montrer le parallélisme avec Apocalypse chapitre 7. Il est dit ici dans Ésaïe 49, à partir du verset 10 :

« Ils n'auront pas faim et ils n'auront pas soif ; ils ne seront pas atteints par le vent impétueux ni par le soleil brûlant ; Car celui qui leur fait miséricorde sera leur guide, et il les conduira près des sources d'eaux ».

Si nous ouvrons ensuite Apocalypse chapitre 7, alors il est écrit presque les mêmes paroles, à savoir qu'ils ne seront plus brûlés par le soleil, et qu'ils n'auront plus ni faim ni soif. Nous l'avons déjà mentionné hier soir. Apocalypse chapitre 7 verset 15 :

« C'est pourquoi ils sont devant le trône de Dieu, et le servent jour comme nuit dans son temple. Et celui qui est assis sur le trône habitera au-dessus d'eux ».

Écoutez maintenant le verset 16 :

« Ils n'auront plus faim ni soif, et aucun soleil brûlant ne les frappera, ni aucune chaleur. Car l'Agneau qui est là au milieu du trône les paîtra et les conduira aux sources d'eau de vie, et Dieu essuiera toutes larmes de leurs yeux ».

N'est-ce pas là quelque chose de glorieux ? Notre Dieu est riche en miséricorde, riche en grâces envers ceux qui acceptent Sa grâce, qui viennent à Lui, qui ont besoin de Son secours. Il y a en effet des personnes qui n'ont pas besoin de l'aide, du secours de Dieu, mais le Seigneur aide, secours ceux qui viennent à Lui et qui cherchent Sa face.

Je voudrais encore lire très brièvement quelques citations pour ceux qui sont peut-être troublés par diverses doctrines. Il est dit ici, dans le livre « Le septième sceau » :

« Car, de même qu'il est écrit que personne ne connaît l'heure de sa venue, de même aussi, personne ne connaîtra le mystère des sept tonnerres ».

Avez-vous tous entendu ? Qu'en est-il alors de tous ceux qui prétendent connaître le mystère des sept tonnerres ? Disent-ils la vérité ou mentent-ils ? Oui, quoi ? Je vous le dis : L'Esprit de vérité est lié à Dieu et à Sa parole ! L'esprit de mensonge est lié à tous ceux qui pratiquent et font le mensonge ; et Satan est le premier grand menteur, et les saintes Écritures disent qu'il est le menteur dès le commencement, et quand il parle de lui-même, il profère du mensonge. Il a commencé à le faire dans le jardin d'Éden, et il continue ainsi avec tous ceux qui l'écoutent.

Je relis ceci avec joie dans le livre « Le septième sceau » :

« Car, de même qu'il est écrit que personne ne connaît l'heure de Sa venue, personne aussi ne connaîtra non plus le mystère des sept tonnerres » (Page 349, première paragraphe du Livre : Le septième sceau).

Si nous nous réunissons, ce n'est pas pour être mis en accord avec un homme, ou avec son enseignement, ou avec sa connaissance, mais pour être mis en accord avec Dieu sous la proclamation de Sa précieuse et sainte parole ; car c'est à cela que nous avons été destinés, afin que Sa parole nous accorde avec Lui. Alors, heureux celui qui peut dire oui et amen à Sa parole. Et celui qui ne le fait pas de tout son cœur, est à moitié convaincu, et s'ouvre ainsi à bien des choses qui surgiront ensuite et qui pourront surgir.

Il est grand temps de croire et de prendre au sérieux ce que frère Branham a dit. Il a dit textuellement : « Le sein du cœur, lorsqu'il a reçu la semence de la parole, il se ferme de sorte que cette semence ne puisse plus être croi-

sée ni mélangée, mais elle reste, demeure la semence divine originale ». Et la parole de Dieu est la semence originale de Dieu. Et tous ceux qui sont nés de Dieu ont le droit d'entendre la parole de Dieu. Il est aussi écrit : « *Celui qui est de Dieu entend la parole de Dieu* ». (Jean 8 : 47). Il est dit ici à la page 341 :

« Tout ce que je sais, c'est que les sept tonnerres déploient le mystère, que le silence s'installe dans le ciel. L'heure est peut-être déjà venue pour cette grande personne que nous attendons de paraître. Peut-être que les fondations ont été posées par ce ministère par lequel j'ai essayé de ramener les gens à la parole ».

Quel était le but de ce ministère ? Ramener les hommes à la parole de Dieu ! Tous les prophètes ont été envoyés par Dieu pour ramener le peuple de Dieu à Dieu.

« Si cela est le cas, alors je vous quitterai pour toujours. Il n'y aura pas deux d'entre nous à la fois. Si cela se passe ainsi, alors je devrais diminuer afin qu'il puisse croître. J'ai eu le privilège de voir ce déploiement. C'est la vérité ».

Il a vu des choses, et cela en vision, comme Jean sur l'île de Patmos. Mais nous, par la grâce de Dieu, nous aurons le privilège d'assister à ce que les prophètes ont vu en vision. Nous aurons la grâce et le privilège d'expérimenter ce que les prophètes ont vu en vision, car c'est maintenant la fin de toute chose, et ce que Dieu a décidé de faire, Il le fera sous peu, car le temps est arrivé à son achèvement, et il n'y a aucun doute à ce sujet.

Un grand diplomate américain a dit il y a quelques semaines : « Nous sommes la première génération qui sait que nous sommes la dernière ! ». Un homme, un homme incroyant, il dit : « Nous sommes la première génération qui sait que nous sommes la dernière ». Dieu peut même diriger les non-croyants comme des cours d'eau.

Je vous l'ai dit ici mercredi soir, lorsque j'ai passé la nuit à Zürich à l'hôtel de l'aéroport, dans la chambre 409, à la tête du lit était accrochée la première machine de Rolls Royce. Et savez-vous ce qui était écrit dessus ? « Last days » (Les derniers jours) en 1918 ! Quel que soit l'auteur de cette œuvre, quel que soit l'ingénieur qui s'est trouvé à travailler sur cette œuvre, Rolls Royce, joliment dessiné, mais ne ressemble pas à une voiture ou à un avion aujourd'hui, mais dans les années 1918, et sur toute l'image et en majuscules : « Last days » (Les derniers jours). Même les non-croyants ont le pressentiment, l'inspiration que les derniers jours, les derniers temps ont commencé. Mais, par la grâce de Dieu, nous pouvons faire partir de ceux qui ne se contentent pas de dire que nous sommes la première génération qui sait qu'elle est la dernière, mais nous pouvons être la

génération qui peut vivre, expérimenter la visitation de Dieu pour la dernière fois dans le temps de la grâce. Et ça, c'est le plus grand privilège de tous les temps.

Frère Branham a dit quelque part : « Si le Seigneur m'avait demandé au commencement : Dans quel temps voudrais-tu Me servir ? Dans quelle génération voudrais-tu vivre ? » ; et alors il répond spontanément : « Seigneur, je veux vivre maintenant, dans cette génération, et Te servir ». D'un côté, c'est un temps mauvais, un temps comme il n'y en a jamais eu auparavant ; mais d'un autre côté, une époque glorieuse, une époque merveilleuse, la révélation divine de la parole de Dieu et de Sa volonté comme jamais auparavant. Tout est en accord. Mais nous devons nous laisser accorder par Dieu, pas seulement une devise que l'on fabrique, mais tout doit être bien fait. La main du Maître doit être mise à l'œuvre ; et il y a un seul Maître : c'est notre Seigneur Jésus-Christ, et Il marche au milieu des sept chandeliers d'or ; pas parce qu'Il a beaucoup de temps, mais parce que le temps est venu de dire aux églises par la parole révélée et par l'Esprit ce qui doit être dit.

Heureux l'homme qui reconnaît la bonté de Dieu en ces jours, mais aussi la ruse de l'ennemi qui veut toujours éloigner les hommes de la parole. Et il a en effet des interprétations qui sonnent toutes bien. Dans la parole il y a toujours un certain sérieux, mais dans l'interprétation tout est arrondi, oh ça passe si bien comme des friandises, mais dans l'estomac, c'est alors tout autre chose ! Dieu veut que nous n'écoutions plus que Lui. Cela a déjà été dit au noce de Canaan à Galilée : « *Faites ce qu'Il vous dira* ». (Jean 2 : 5). C'est Lui que vous devez écouter (Matthieu 17 : 5). Et nous sommes convaincus que si nous avons la parole révélée en équilibre avec la parole écrite, l'Ancien et le Nouveau Testament, alors nous sommes convaincus que l'Esprit de Dieu nous conduira dans toute la vérité, et nous y maintiendra jusqu'au retour de Jésus-Christ notre Seigneur.

Il existe une Église épouse qui, comme Marie, sera vierge. À la fin, en elle il y aura la parole des vérités, et Dieu placera en elle la parole de la promesse, et l'amènera à son accomplissement comme cela s'est produit pour Marie. Et pour cela –oui, enfin quelqu'un dit : amen. Je pensais que nous avions été prêchés et que nous étions déjà tous morts, mais il semble qu'il y a encore de la vie parmi nous Ils ne seront pas atteints par le vent impétueux ni par le soleil brûlant– À cela nous pouvons dire un puissant alléluia, car notre Dieu a parlé et Sa parole est vivante.

Et qu'est-ce qu'a dit Ésaïe ? « Ce ne sont pas les morts, mais c'est le vivant qui te loue ». Ainsi, celui qui a reçu la vie de Dieu ne peut faire autrement que de louer le nom du Seigneur. Et comme nous l'avons dit très souvent, si nous ne le faisons pas, nous en qui Dieu a fait de si grandes choses,

alors, qui le fera, qui le fera ? Aujourd'hui, nous voulons remercier Le Seigneur, le remercier et le faire de tout notre cœur et de toute notre âme. Aujourd'hui, nous voulons nous laisser accorder par Lui, et Lui dire : « Seigneur, Tu es le Maître. Prends-moi, accorde-moi. Accorde tous les côtés de mon cœur. Que chaque note de Ta parole résonne en moi comme Tu veux ». Un accord total avec Dieu et avec Sa parole. Une harmonie divine au milieu de l'épouse, une harmonie divine entre l'épouse et l'Époux, car c'est le même Esprit et la même Parole que nous avons ; la même semence parole, les mêmes paroles prophétiques, la même bouche que Dieu a utilisée pour prophétiser sur Christ le Rédempteur, c'est la même bouche qui a parlé, le même Ésaïe, les mêmes prophètes, le même David qui s'est exclamé : « *Mon Dieu, mon Dieu ! Pourquoi m'as-Tu abandonné ?* ». C'est par lui que Dieu a dit beaucoup de choses. Ainsi donc, le même Dieu, la même parole, le même Esprit, et ainsi le Rédempteur et les Rachetés sont liés ensemble.

Comprenons-nous cela ? Le Rédempteur et les Rachetés sont liés ensemble. Lui, le Premier-né d'entre plusieurs frères. C'est pour cela qu'Il pouvait dire : « Je monte vers Mon Dieu, votre Dieu, vers Mon Père et votre Père ». (Jean 20 : 17). Nous sommes nés de nouveau de la même semence divine de la parole pour une espérance vivante. *Ce que nous serons n'a pas encore été manifesté, mais lorsque cela sera manifesté, alors nous serons semblables à Lui.* (1 Jean 3 : 2). Alléluia ! Gloire à Dieu ! Alors, nous serons semblables à Lui. Que nous puissions le croire ou non, nous pouvons tous le croire ! Que nous puissions le comprendre ou non, nous pouvons tous le croire. Et c'est vrai parce que le Seigneur l'a dit dans Sa parole.

Alors, puissent toutes les pensées que nous avons médité ce week-end, oui, tirées de la parole de Dieu, puissent-elles nous pénétrer profondément le cœur afin que nous gardions Sa parole, comme David l'a dit : afin de ne pas pécher contre Toi (Psaume 119 : 11). Si nous gardons la parole de Dieu comme une semence divine en nous, alors nous ne pourrions pas tomber dans l'incrédulité, non. De la prédication ne vient pas l'incrédulité ! De la prédication, de la parole de Dieu, vient la foi (Romains 10 : 17) ; et c'est par cette foi qui vient de la parole de Dieu que l'incrédulité est réduite à néant. Alléluia ! Et alors, nous faisons comme Paul l'a dit : « *Je crois, c'est pourquoi je parle* ». (2 Corinthiens 4 : 13). Et parce que nous croyons, oui, nous prions ; parce que nous croyons, nous chantons. Et tout cela se fait sur base de la foi.

De même qu'Abraham a cru ce que le Seigneur Dieu lui a dit, de la même manière, la postérité d'Abraham croit ce que Dieu lui a dit. Abraham ne pouvait rien changer en lui, mais la parole, la parole de la promesse divine qu'il avait gardée dans son homme, a pu transformer son corps et le faire rajeunir. Alléluia ! Il en va de même pour nous. Ne vous inquiétez donc pas

de savoir comment la transformation du corps aura lieu. Recevez seulement la parole de la promesse divine, et laissez cette parole prendre vie par le Saint-Esprit et devenir une force de Dieu en vous ; et Dieu pourvoira pour le reste. Ce n'est pas nous qui le ferons, c'est Lui, Lui qui a pourvu pour tout.

N'est-ce pas merveilleux ? L'Évangile est toujours l'Évangile, la bonne nouvelle pour tous ceux qui la reçoivent dans la foi. Loué soit le nom du Seigneur ! Venez maintenant, et nous offrirons tous ensemble notre adoration au Seigneur ici devant.

Nous voulons tous fermer nos yeux, mais ouvrir nos cœurs et notre bouche, et rendre grâce au Seigneur de tout notre cœur en Sa présence. Nous voulons tous le faire. La présence de Dieu est parmi nous. Il nous a parlé dans Sa sainteté. Il est le grand Maître. Il veut nous accorder, nous accorder jusqu'à ce que tout soit en accord avec Lui et Sa parole. Et c'est ce que nous voulons Lui demander maintenant ; mais pas seulement ça, mais nous voulons aussi Le remercier parce que nous croyons qu'Il le fera. Aujourd'hui, nous voulons remercier le Seigneur pour ce qu'Il a dit, pour le rassemblement et la concordance de tous les passages bibliques, de la parole révélée, de la parole écrite pour l'harmonie divine. Aujourd'hui Dieu veut être remercié par toi, par moi ; et nous allons Lui rendre grâce.

S'il y a des frères qui se sentent conduits à remercier à voix haute, faites-le brièvement, et nous prions tous ensemble, et ainsi remercier le Seigneur. Le croyons-nous tous de tout notre cœur, sans aucune concession ? Nous l'avons souvent dit : Nous pouvons faire confiance à Dieu, nous pouvons le croire. Ce qu'Il a dit, Il le tient certainement ; ce qu'Il a décidé, Il l'exécute !

Chère sœur, crois-Le toi aussi. Oui, tu sais de qui je parle. Toi aussi, crois-Le. Il est là pour nous tous. Que souhaitons-nous ? Nous souhaitons que le feu de Dieu soit déjà allumé. C'est ce que le Seigneur veut aussi, mais il a besoin aussi de charbon. Oui, il faut que le charbon soit aussi là. Loué et remercié soit notre Seigneur.

Ne remarquez-vous pas que ce sont des heures que Dieu nous accorde ? Et Dieu utilise les circonstances terrestres pour nous faire penser à des choses qui nous sont précieuses, qui ont de la valeur pour nous. L'important c'est que nous prenions au sérieux le discours de Dieu à chaque heure. Cela apportera ses fruits. Cela aura valu la peine.

Beaucoup ont entendu la parole du Seigneur ces dernières années, mais elle n'est pas devenue une révélation pour eux. Le temps est avancé. Dieu veut maintenant faire une chose très sérieuse avec ceux que le Seigneur va prendre à la maison. Il doit pouvoir compter sur nous, nous faire confiance.

Il doit savoir que nous le croyons entièrement, du début jusqu'à la fin, que nous le comprenions ou non. Sa parole est sainte.

[Interruption. Quelqu'un dit : « Et l'assemblée doit être un ! » ; et frère Frank continue : « Oui, l'assemblée doit être un »]. Et nous l'avons dit : L'accord commence en chacun personnellement, et ensuite, nous sommes aussi en accord les uns avec les autres. Dans le prophète Ésaïe, il écrit : « La clef est sur son épaule, et Sa domination n'aura pas de fin, elle s'étendra au loin ». (Ésaïe 9 : 5) ; et Il a la clef, elle est dans Sa parole ! Lorsqu'Il ouvrira et accordera, alors personne ne pourra plus fermer, alors il sera accordé et tout sera ok.

Comme c'est merveilleux que nous puissions reconnaître la parole écrite, la parole révélée, les prophètes, les apôtres, l'Ancien, le Nouveau Testament, tout en accord, tout concorde. Ce n'est pas un homme qui l'a fait, c'est Dieu ! Et nous sommes ici pour laisser Dieu agir. Loué soit le nom du Seigneur ! Bien-aimés, cela doit nous saisir à nouveau dans l'âme ! Sa parole doit devenir grande, grande, si grande pour nous ! Et Sa grâce aussi ; et alors il se passera encore de plus grandes choses.

Grâce à Son aide, nous avons pris le bon chemin. Et comme le Seigneur l'a fait dire à l'époque à frère Branham : « Tu as fait le bon choix, et c'était Mon choix, c'était ma voie ». Ceux qui sont destinés par Dieu ne peuvent que faire le bon choix, et Le choisir, parce qu'ils ont été choisis par Lui. C'est aussi simple que cela. Pouvons-nous le croire ? Nous n'aurions pas pu Le choisir s'Il ne nous avait pas choisi. L'un va avec l'autre. C'est à Lui, notre Dieu, que nous devons rendre grâce.

Sa présence est ici maintenant. Il nous a parlé. Et en Sa présence on peut pleurer, on peut rire, on peut prier, et on se réjouit. Chacun se sent libre. Sentez-vous tous libres. Tout le monde, véritablement tout le monde doit se sentir libre : Celui qui veut pleurer, qu'il pleure ! Celui qui veut rire, qu'il rie ! Nous sommes tous devant Dieu. L'un a une douleur, et il ne peut pas rire ; l'autre a une joie, et il ne peut pas pleurer. Mais Dieu connaît les uns et les autres, et Il nous comprend tous. Et nous aussi, nous nous comprenons les uns et les autres. Et si l'un a une voix haute, nous le comprenons tous. Si l'autre reste silencieux, nous le comprenons aussi. Nous comprenons parce que Dieu nous comprend.

Comme Il est merveilleux, miséricordieux, comme Il est fidèle ! Loué soit Son merveilleux et saint nom. Parfois, je me sens indigne particulièrement quand je pense que beaucoup, beaucoup doivent économiser l'argent et faire de longs voyages pour venir écouter la parole de Dieu. Oh alors, je dis au Seigneur : « Mon Dieu, laisse-moi proclamer Ta parole, ne serait-ce qu'à cause de ces personnes ! ». Je vais vous dire une chose : Le temps viendra

où certains voudront faire le voyage, le déplacement. Ils iront d'un côté à l'autre, d'une mer à l'autre, à la recherche de la parole de Dieu, mais elle ne sera plus disponible. Le temps sera passé, mais à ce moment ils viendront. Aujourd'hui, nous, nous nous déplaçons ; aujourd'hui, nous le faisons. Un jour viendra où les autres viendront, mais alors il sera trop tard.

Que vous ne soyez pas désolés. Tout ce que vous avez sacrifié pour Dieu en valait la peine. Nous avons dépensé tant pour d'autres choses et qui ne nous ont rien apporté. Que nous ne soyons pas désolés pour ce qui appartient au royaume de Dieu. Au contraire, nous voulons encore être reconnaissants à Dieu de nous avoir donné cette occasion.

Oh, comme Sa parole devrait nous devenir précieuse. Frères et sœurs, il y avait des centaines d'évangélistes en Amérique, des millions de croyants lorsque frère Branham était encore en vie ; et ils sont tous passés à côté du discours de Dieu, chacun suivant sa propre voie et son propre programme. Et Dieu nous a fait grâce, nous les plus pitoyables, les plus misérables. C'est pourquoi il est écrit : « Les malheureux l'entendront et se réjouiront ». Alléluia ! Gloire à notre Dieu ! Louanges et remerciements ! Nous pouvons nous réjouir. Même si la joie n'est pas encore tout à fait parfaite, oui, tant mieux, elle viendra, elle viendra. Louanges et remerciements !

Oui, beaucoup viendront, je le crois, je le crois. Le Seigneur ne nous laissera pas sans réponse. Et Dieu nous a préservés de juger et de condamner. Et si nous mentionnons quelque chose, c'est avec une telle douleur dans nos âmes que personne ne peut comprendre. Il fera toute chose bien. Loué soit Son glorieux Nom. Frère Russ va prier.

Dieu fidèle, nous Te remercions en ce moment et en cette heure. En vérité, Tu n'es pas loin. Tu es un Dieu proche. C'est pourquoi nous Te louons et nous T'adorons en tant que Ton peuple, comme le troupeau de Ta main, comme ceux que Tu as appelés dans ces jours. Nous avons entendu Ton appel.

Nous ne savons pas comment ça va continuer, Seigneur, mais Tu connais le chemin. Nous ne nous éloignerons pas, Seigneur. Nous ne bougerons pas, à moins que Tu ne prennes le devant, Seigneur. Louange à Toi, Seigneur. Gloire à Ton nom ! Ô Dieu fidèle, que pouvons-nous Te dire ? Nous Te supplions simplement : « Reste avec nous ! ». Et nous voudrions demeurer avec Toi aussi longtemps qu'il faille rester ici.

Nous l'avons entendu : Nous ne connaissons ni le temps ni l'heure où Tu viendras chercher Ton peuple. Mais Seigneur, nous savons c'est proche, devant la porte. Seigneur, nous voulons tous être du nombre, jeunes et vieux, nos familles, nos enfants, nos proches. Nous Te remettons tout, Sei-

gneur. Tu es capable de sauver, Tu es capable de tout faire, Tu es capable de préparer tous pour Ta venue, Seigneur.

Seigneur, si nous voyons peut-être beaucoup de choses qui ne sont pas encore comme elles devraient être, mais à Tes yeux tout semble peut-être différent. Dieu fidèle, Tu nous vois, oui, Tu nous as rachetés, Tu nous as rendus libres ; et c'est pourquoi nous Te louons et nous T'adorons et nous Te prions.

Sois avec nous maintenant que nous allons nous séparer. Bénis nos précieux frères et sœurs sur le chemin de retour. Tu nous as bénis tous ensemble. Nous avons pu être en communion entre nous et avec Toi, Seigneur, et nous voulons continuer à le faire jusqu'à ce que nous soyons avec Toi dans la gloire, où nous serons ensemble avec Toi et avec plusieurs saints qui nous ont déjà précédés, Seigneur.

À Ton nom soit l'honneur ! Alléluia ! Amen.